
１．開催年月日 令和4年8月 

２．開催場所  書面開催のためなし 

３. 提出委員 

  委員総数  6名 

  レポート提出委員数 5名 

   下川 隆 委員長、山本恒安 委員、賀陽智之 委員、伊藤里香 委員、小松真弓 委員 

 ４. 議 題 

  「まつばらホームクリニック ラジオ在宅NOW」 

毎週火曜日9時～9時15分、土日7時30分～7時45分放送中 

５．議事の概要 

  あらかじめ送付した番組を録音したCDを聴いていただきレポートを提出。 

６．審議内容 

 （下川委員長）「終末期について考える」長い時間の放送ではないですが、非常に興味深い放送内

容。在宅医療の場合の心構えが出来る番組。 

 （賀陽委員）声が聴こえにくく感じた。放送で一番お伝えしたい内容を、最初と最後におっしゃ

っていただければ、分かりやすくなると感じた。 

（山本委員）狭い部屋での収録なのか、こもり感というか響きが感じた。ＢＧＭは合っていない

ような感じでテンポが速いと思った。内容はいいと思った。 

 （小松委員）在宅医療に関することは、年齢に関係ありません。コミュニティＦＭ放送局が、今

回のような番組を通して市内に住む「在宅医療」を行っている本人や家族に向けて送る内容と

しては、とても大切な視点だと思った。ＢＧＭも静かで優しい音でした。 

 （伊藤委員）これから先の女性の更なる社会進出を考えた時に、在宅医療が進化していかないと

立ち行かないという思いを持っているので、興味深かった。日本の医療体制関しても、患者が



一番楽に死を迎えられるように私たちがどう向き合うべきかについての示唆をいただきたい

と思う。言葉使い、話し方に不適切なものはなかった。 

（局側の回答） 

  今年で3年目を迎える当該番組。ご指摘をいただきました音響に問題につきましては、クリ

ニックにて収録しているため、環境音が入ったり、反響音が強くなっていまっています。

BGMに関しても、調整して聞きやすさを向上してまいります。 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

  自社放送 事務所への備え置き、自社HPでの掲載 

９．その他の参考事項 

 なし 


